

LES JUIFS A CASTELNAUDARY

Nous avons marqué un point dans notre campagne contre la juiverie. Le jeune youpin Weindling n'a plus osé reparaitre au collège. Mais plusieurs de ses frères de race y demeurent encore.

Conscients du péril qui menace notre jeunesse, et de la nécessité qui s'impose de lui éviter toute contamination, nous demandons que tous les élèves juifs soient éliminés des établissements d'enseignement.

Mais que l'on ne crie pas à la persécution. Nous ne voulons pas pour autant les priver des bienfaits de la culture. Liberté leur serait laissée de créer des lycées entièrement juifs, où ils retrouveraient les professeurs, lumières de nos lycées et facultés, que nous avons déjà renvoyés à leurs chères études. Là, l'intelligence brillante des uns et des autres pourrait faire merveille. Sans doute serions-nous, pauvres aryens, écartés de ces fêtes de l'esprit, de ces jeux subtils, mais nous nous en consolerons aisément. D'ailleurs chacun sait bien que nous ne pouvons suivre les penseurs juifs en leurs hautes spéculations et que nous n'avons pas la tête métaphysique.

De plus, il avait été question de placer les Juifs étrangers dans des camps de travail. Mais cela ne semble guère avoir ému le ghetto de Castelnaudary. Nous apercevons toujours les mêmes figures; ils s'installent comme en terre conquise...

Il faudrait entreprendre l'exécution d'un vaste programme d'éducation antijuive et cela d'abord à l'école. Le PAYS LIBRE avait raison de réclamer que le problème juif figure comme matière d'examen au baccalauréat. Et puis la presse et la radio devraient donner à plein pour éclairer une opinion rétive parce que mal informée.

On nous accusera peut-être d'impatience. Mais nous sommes exigeants parce que nous voulons à tout prix le salut de notre pays. C'est parce que nous avons pleine confiance en la lucidité du président Laval que nous sommes certains de voir bientôt réglé cet irritant problème.

Marcel LAURENT.

AD11  
108W39/03

" Le Pays libre " - 10 Janvier 1943.

ARCHIVES DE L'AUBE